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              Aos VINTE E CINCO de  MAIO  de  MIL   NOVECENTOS   e  
NOVENTA  QUATRO,  nesta  Vila  de  Sines  e  Sala  de  Sessoes  do   
Edificio  dos Pacos do  Concelho, teve lugar a  REUNIAO  ORDINARIA   
da  Camara Municipal de Sines, estando presentes: 
 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O  PACHECO,  que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
             - CESAR LUIS DA SILVA BEJA 
             - IDALINO SABIDO JOSE 
             - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
             - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
FALTAS JUSTIFICADAS : - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 15,30 Horas.-------------------------------------- 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - VEREADORA CARMEM FRANCISCO:----------------------------------- 
1.1 - Presente proposta de protocolo sobre o projecto de  Apoio  a  
Exposicao e venda de artesanato na Rua, entre  a  CMS  e  a  AOS - 
Artes e Oficios de  Sines.  O  presente  protocolo  que  tem  como 
objectivo a venda de artesanato na Praca da Republica, durante  um  
mes, a titulo experimental.  Mereceu, por unanimidade, o  despacho  
de:"Aprovado".---------------------------------------------------- 
 
2 - VEREADOR VENTURINHA:------------------------------------------ 
2.1 - Informou a CMS sobre o Encontro Nacional  das  Comissoes  de 
Carnaval, que decorreu  em  Sines  nos  dias  21  e  22  de  Maio,  
organizado pela Comissao de Carnaval de Sines.-------------------- 
 
II - EXPEDIENTE PUBLICO:------------------------------------------ 
1 - ANTONIO VILHENA GONCALVES CRUZ E ESPOSA:---------------------- 
Presentes os municipes em  epigrafe  que  solicitaram  informacoes  
sobre o embargo a  construcao de  um  anexo,  na  moradia sita  na  
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Urbanizacao do Largo Nossa Senhora das Salvas, lote 4, em Sines  e  
de como  desbloquear  a  situacao.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho:"A CM tomou devida  nota  da  situacao,  cujo  embargo  e  
devido ao inicio das obras sem projecto aprovado  nem  licenca,  e  
cujo projecto espera parecer tecnico."---------------------------- 
 
2 - LEONOR DUARTE LOUZEIRO E HELDER PATRICIO:--------------------- 
Presentes os municipes em epigrafe que solicitaram  despacho  mais 
rapido sobre a viabilidade de construcao no Largo  Joao  de  Deus,  
n. 9, em Sines, que deu entrada na CMS ha 15 dias, p/ reapreciacao 
apos duvidas quanto ao respeito  das  volumetrias  propostas  para  
aquele local. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A CM  tomou 
devida nota da situacao".----------------------------------------- 
 
III - ORDEM DE TRABALHO:------------------------------------------ 
1 - PLANO GERAL DE URBANIZACAO DO PORTO COVO:--------------------- 
Presente a equipa da  AP,  que  apresentou  a  proposta  do  Plano  
mencionado em epigrafe. Deliberado, por unanimidade, requerer  uma  
reuniao com a  CCRA  e  a  AP  de  modo  a  obter  dados  sobre  a  
predisposicao daquela CCR  em  registar  o  PGU  do  Porto  Covo e 
simultaneamente apresentar o projecto  aos  Eleitos  da  Freguesia 
de  Porto  Covo  e  posteriormente  aos  Deputados  da  Assembleia  
Municipal de Sines.----------------------------------------------- 
 
IV - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
V - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------- 
E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente  
declarou encerrada a reuniao. Eram 18,00 horas.-------------------  
 
E eu,_________________________  (Carmem Isabel  Amador Francisco),  
 
Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
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